

Xantener Dom: 19 Anno-Santo-Kreuze beim Bezirkseinkehrtag verliehen

Von Tobias Herbst

8. Dezember 2025, 22:22

[Newsletter](#) [Landesbezirk Münster](#) [Landesbezirk Niederrhein](#) [Landesbezirk OMH](#) [Diözesanverband Münster](#)





Der St. Sebastianus Bezirksverband Moers hatte in diesem Jahr zum Bezirkseinkehrtag in den Xantener Dom eingeladen. Im Rahmen der feierlichen Eucharistiefeier verliehen die beiden stellvertretenden Bundesschützenmeister Wolfgang Genenger sowie Franz Heinrichsmeier vom Bund der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften (BHDS) insgesamt 19 Anno-Santo-Kreuze an Wallfahrer, die im Heiligen Jahr 2025 an den Rom-Wallfahrten teilgenommen hatten.

Unter den Geehrten waren Mitglieder aus 12 Bruderschaften des Bezirksverbandes Moers sowie aus 7 weiteren Bruderschaften der umliegenden Bezirksverbände Kevelaer, Rees, Borken, Coesfeld und HFL (Hümmeling, Friesoythe, Lünen).

Im voll besetzten Dom fanden sich neben zahlreichen Schützenschwestern und -brüdern des Diözesanverbandes Münster, sowie der Landesbezirke-, Bezirksratsmitgliedern und örtlichen Vereine auch viele weitere Gäste und Besucher ein – darunter die Bundesschülerprinzessin Melissa Wilbert und der Diözesankönig von Münster Michael Raß.

Ein engagiertes Vorbereitungsteam um Bezirkspräses Lars Lindemann sowie die Bundesmeister Wilhelm Willemsen, Ludger Koppers und Sebastian Janssen schuf gemeinsam mit vielen Helferinnen und Helfern die organisatorischen Voraussetzungen und bereitete die zentrale Verleihung der Anno-Santo-Kreuze im Xantener Dom sorgfältig vor.

Zahlreiche Abordnungen mit ihren Landes- und Bezirksstandarten sowie den Vereinsfahnen der teilnehmenden Bruderschaften begleiteten den feierlichen Einzug der Priester in den Dom und nahmen entlang des Altarraumes Aufstellung. Musikalisch gestaltet wurde die Heilige Messe durch den Bundesspielmannszug St. Victor sowie eine Alphorngruppe um Musiker Wilfried Welbers.

Im Anschluss hielt Bezirkspräses Lindemann im Kapitelsaal einen Impuls vortrag und richtete Fragen an die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Romwallfahrten im Heiligen Jahr. Bei kleinen Snacks, Glühwein sowie weiteren warmen und kalten Getränken ließen die zahlreichen Schützinnen und Schützen aus nah und fern den Einkehrtag im Kreuzgang des Domes gemütlich ausklingen.

//Eine umfangreiche Bildergalerie folgt sehr zeitnah.